

Saison 2024-2025

Rapport d'activités du groupement des Parlementaires du Hainaut

Composition de la délégation

Le début de saison 24-25 a été marqué par deux modifications importantes: d'une part, notre président Fabrice Appels ayant été élu au conseil d'administration lors de l'assemblée générale de juin 24, a donc quitté notre groupement et la présidence du groupement a été attribuée par vote secret à Pascal Lecomte. Nous tenons à remercier Fabrice pour ces nombreuses années passées dans notre groupement, en tant que parlementaire puis président du groupement mais aussi président de la Commission législative. Nous lui souhaitons bon succès dans ses nouvelles attributions au service de l'ensemble des clubs de basket de la Fédération Wallonie-Bruxelles.

D'autre part, par vote secret le 16/9/24, nous avons coopté Thierry Vitali et Axel Hervelle comme membres du groupement jusqu'au terme de la saison, ces cooptations devant faire l'objet d'une approbation à la prochaine assemblée provinciale.

Pour la saison 2024-2025, la délégation a été composée de

LECOMTE Pascal	Président
LECRIVAIN Jacques	Vice-président
FOHAL Michel	Secrétaire
DUPONT André	Trésorier
APPELS Robert	Membre
RAQUEZ Jean-Marie	Membre
TAGLIAFERO Jean-Marc	Membre
SFERRAZZA Anne-Marie	Membre
STUEZ Philippe	Membre
VITALI Thierry	Membre coopté
HERVELLE Axel	Membre coopté

Organisation

1.Réunions

Pour assurer ses missions statutaires, le groupement des Parlementaires du Hainaut s'est réuni 10 fois durant la saison sportive (à la date du 30/04/25)

Monsieur Bernard SCHERPEREEL, Secrétaire général de l'AWBB, Monsieur Pierre THOMAS Trésorier général, Fabrice APPELS, administrateur, de même que Christophe NOTELAERS, Président du Comité provincial et Philippe Bolsens Secrétaire du Comité provincial, ont répondu à nos invitations et participé aux réunions.

2. Représentation:

Jean-Marc Tagliafferro nous a représenté à la Commission législative.

Pascal LECOMTE est notre représentant à la Commission Financière. Celui-ci a participé aux débats sur l'établissement du bilan et du budget, et il a tenu le groupement informé des différents éléments qui ressortaient des analyses de la Commission.

André Dupont nous a représenté au sein du département «Détection et formation»

Michel FOHAL est notre représentant au département «Ethique et égalité des chances» et a suivi des formations préconisées par l'ADEPS et par l' AISF concernant les actions à mener contre la maltraitance des enfants et la violence dans le sport.

3. Participation aux assemblées générales

Deux assemblées générales ordinaires ont eu lieu au cours de cette saison (à la date du 30 avril 2025) le 23 novembre 2024 et le 29 mars 2025. Les 7 mandats attribués à notre province ont été chaque fois honorés.

Préalablement à ces assemblées générales, notre groupement a proposé deux modifications statutaires et nous avons pu étudier les propositions de modification de statuts émanant soit du CDA soit de nos collègues des autres provinces. Cette collaboration est nécessaire et justifiée pour permettre à notre fédération et à notre sport d'avancer, de se moderniser, de s'adapter.

Travaux de la saison

Lors de nos réunions, nous avons pris connaissance systématiquement

- des différents PV publiés sur le site (CP provinciaux, Conseil d'administration, etc.);
- des Newsletters;
- des réunions auxquelles nos membres ont participé;

Nous pouvons encore citer, comme activités réalisées par notre groupement:

- l'étude du budget et des comptes de l'AWBB;
- l'analyse des interprétations données au sein des différentes instances (Conseil d'Administration, Commission Législative, etc.);
- les échanges sur le Règlement d'Ordre Intérieur (toutes les parties confondues: administrative, compétition, mutation, etc.);
- l'attention particulière au respect des règles par les clubs et les différents organes de notre fédération.
- Les points de réflexion ont concerné principalement:

-le projet de simplification du PM 12 (indemnités de formation)

-les sanctions de forfait pour manquements aux règles du PC 53

-le PA 32, incidence des équipes spéciales et des «têtes brûlées» dans le calcul de la représentation des provinces au sein de l'assemblée générale

-les remarques reçues des clubs quant aux exigences de la formation des coaches

-les difficultés liées aux calendriers des différentes compétitions et activités proposées par la fédération

-l'art 75 quater (création d'équipes en collaboration de plusieurs clubs)

-les projets de modifications pour les arbitres de clubs

-la mise en service de la feuille électronique pour les matchs en U8

-l'impact actuel du règlement régional jeunes sur l'avenir de la présence des clubs dans les compétitions régionales et nationales

-le projet de ROI pour le 3X3

Durant la saison, le groupement des Parlementaires s'est tenu à la disposition des clubs, et a examiné et répondu aux différents courriers. Ceux-ci ont trait principalement à l'application du règlement régional des jeunes et aux difficultés rencontrées par des clubs au sujet des calendriers.

Tableau des participations

Le tableau suivant reprend les participations des membres aux réunions du groupement, arrêté au 30/04/25:

Dates	APPELS Robert	FOHAL Michel	LECRIVAIN Jacques	SFERRAZZA Anne Marie	STUEZ Philippe	RAQUEZ Jean-Marie	TAGLIAFERO Jean-Marc	DUPONT André	LECOMTE Pascal	VITALI Thierry	HERVELLE Axel
26/6/24	P	P	E	P	P	E	P	P	P	-	-
16/9/24	E	P	E	E	P	E	P	P	P	-	-
7/10/24	E	P	P	E	P	E	P	P	P	P	P
18/11/24	E	P	P	P	P	E	P	P	P	P	P
2/12/24	E	P	P	E	P	E	E	P	P	P	P
3/2/25	E	P	P	E	P	E	E	P	P	P	P
16/3/25	E	P	P	P	P	E	P	P	P	P	E
24/3/25	E	P	P	P	P	E	P	P	P	P	P

Tableau de renouvellement des mandats

Sur base des mandats qui nous ont été attribués, durant les prochaines années, seront sortants et rééligibles:

2025: SFERRAZZA Anne-Marie

2026: LECRIVAIN Jacques et FOHAL Michel.

2027: TAGLIAFERO Jean-Marc et LECOMTE Pascal.

2028: APPELS Robert et STUEZ Philippe

2029: RAQUEZ Jean-Marie et DUPONT André.

Le 30/04/25

LECOMTE Pascal , Président

FOHAL Michel, Secrétaire